

# Mein Leben bei den Akatsukis...

## ...ist einfach ätzend

Von abgemeldet

## Kapitel 2: von pläne ausheckenden Sasoris und glatzköpfigen Deidas

Kapitel 2

22. Juli

Liebes Tagebuch,

Schon seit 14 Tagen sitz ich im Keller. Baoh, bin ich froh das ich ne Puppe bin, sonst wär ich schon lange abgekratzt!! Deidara hat nach 3 Tagen aufgeben. Und trotzdem ist es eigentlich ganz nett hier unten. Ach ja, ich hab den Grund rausgefunden warum es hier nach Kisame's Socken stinkt!! Er trocknet sie immer auf der kaputten Heizung. Die gibt auch noch einen Teil des Gestanks bei. Aber inzwischen riech ich echt nichts mehr. Morgen werde ich versuchen mich rauszuschleichen. Um Mitternacht. Naja. Eigentlich hab ich keine Ahnung wie viel Uhr es ist... der Keller hat keine Fenster. Puhh..ich hoffe meinen Puppen geht es noch gu- SCHEI\*\*!! Kakuzu hat die bestimmt schon verscherbelt!! AHHHhhh...

Bis gleich, Saso

Liebes Tagebuch,

es ist immer noch der 22. Juli, aber ich hock nicht mehr im Keller, sondern auf Kakuzu und schlage seinen Kopf auf den Boden. Deshalb schreib ich das auch grad mit der Zunge. Dieser Depp hat tatsächlich mein Zimmer an irgendein braunhaariges Miststück aus Kiri vermietet!! Sie kommt mir verdächtig bekannt vor; war das auch die Kleine, die mich auf meiner Mission verfolgt hat?? Hahaha..da fällt mir ein: Sie wollte mich verarschen und hat gesagt sie wär ein Junge, aber auf so was fall ich doch nicht rein. Würde ein Junge etwa einen PINKEN Kimono mit Wirbeln drauf anziehen?? Nein!! Eben... So.. ich glaub Kakuzu ist schon tot. Hmm, dann schmeiß ich am besten schon mal dieses Fan-Girlie aus meinem Zimmer.

Bye bye Sasori-danna

23. Juli

Liebes Tagebuch,

der Leader-sama hatte mich dazu verdonnert, mit Hidan und, zu meinem Pech, auch Deidara einkaufen zu gehen. Die beiden haben sich die ganze Zeit gestritten, mal davon abgesehen, das Hidan sein krankes Ritual im Pennymarkt abgehalten hat,

wodurch manche Leute einen Herzinfarkt bekommen haben. Naja, oder sie wurden von Hidan geopfert. Ganz schon nervig. Ich fühl mich wie ein Vater von zwei bescheuerten, in Hidans Fall, masochistisch veranlagten Kindern. Okay, nachdem wir Butter und das ganze nutzlose Zeug gekauft hatten, mussten wir noch schnell zum Bäcker um Brot und Semmeln zu holen. Leider hat Deidara ein bisschen rohen Brotteig für Lehm gehalten, hat's an seine Hände verfüttert und den ganzen Laden in die Luft gejagt. Boah, und am Ende bin ich wieder Schuld. Das wird Deidara noch bereuen!! Ich weiß auch schon genau wie.....

bye,  
dein Pläne ausheckender Sasori.

Liebes Tagebuch,

es ist immer noch der 23. Juli, oh jetzt nicht mehr. Ich steh grad vor Deidara mit einer Schere!! Muahahaha. Ich hoffe er wird mir nicht böse sein, wenn er morgen mit einer Glatze aufwacht. Das Problem ist bloß, dass er sich die ganze Zeit hin und her rollt und ich ihn einfach nicht erwischen kann. Ha! Ich hab eine Idee. Ich fessel ihn fest!! Puh.. ganz schon mühsam...

bis morgen,  
Master of Puppets

24.Juli

Liebes Tagebuch,

Gestern Nacht is der Leader reingekommen, weil er mein Ächzen gehört hat, leider hat er was völlig falsches gedacht. Okay, ein gefesselter Deidara auf dem Bett und ich drüber, kann schon vielleicht die einen oder anderen Missverständnisse aufwerfen, aber er mir doch nicht gleich ein Einzel Zimmer geben müssen. Naja, das ist eigentlich schon in Ordnung, da ich jetzt schon Deidara weg bin. Oh, apropos Deidara. Ich habe es zwar nicht ganz geschafft, ihm eine Glatze zu schneiden, aber wenigstens hat er jetzt eine Jugendfrisur. Wurde auch Zeit. Sogar Kakuzu findet das Toll, weil er sich jetzt die kosten für den Friseur Termin sparen kann!!

Dein Akasuna no Sasori

~~~~~

Kommis?? Q\_Q